

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

10. März 1949

Blatt 242

Belgische Gewerkschafter im Rathaus

=====

Bürgermeister Dr.h.c. Körner empfing heute vormittag den zweiten Sekretär des belgischen Gewerkschaftsbundes, Louis Major, den Bürgermeister der Stadt Boom, Josef van Cleemput, und den Sekretär der Arbeiterkammer in Antwerpen, Ward Cassiers, die gestern einen Transport von 134 Kindern nach einem Erholungsaufenthalt in Belgien nach Wien begleiteten. Die Gäste sind leitende Funktionäre der Kinderverschiebungsjahresaktion der belgischen Gewerkschaften und haben sich für die Aufnahme und Betreuung unserer Kinder in ihrem Lande sehr bemüht. Der Bürgermeister benützte diesen Besuch um den Belgiern für ihre Hilfsaktion im Namen der Stadt zu danken. Die Gäste informierten sich über die sozialen Verhältnisse in Österreich und versprachen, auch weiterhin unsere Kinder nach Belgien einzuladen. Zum Andenken an ihren Besuch überreichte der Bürgermeister jedem der Gäste ein schönes Album mit Ansichten von Wien.

Umarbeitungs-, Näh- und Flickkurse

=====

Der Magistrat der Stadt Wien veranstaltet an der städtischen Lehranstalt für hauswirtschaftliche Frauenberufe, 6., Brückengasse 3, zweimonatige Nachmittags- und Abendkurse. Beginn: Mitte März, bzw. anfangs April 1949. Nähere Auskünfte durch die Schulleitung, Telefon B 25-4-19, täglich in der Zeit zwischen 8 bis 11 und 14 bis 16 Uhr, außer Samstag.

Neue Bauaufträge der Stadt Wien für 50 Millionen Schilling =====

In der heutigen Sitzung des Gemeinderatsausschusses für Bauangelegenheiten, in der an die verschiedenen Professionen des Baugewerbes umfangreiche Aufträge sowie Materialbestellungen um fast 50 Millionen Schilling vergeben wurden, referierte Stadtrat Novy auch über die Errichtung neuer Wohnhausanlagen und Schulen sowie über den Wiederaufbau zahlreicher kriegsbeschädigter städtischer Wohnhäuser. Der erste Bauteil einer neuen städtischen Wohnhausanlage in Wien 12., Moosbruggergasse - Untermeidlinger Straße wird 97 Wohnungen, ein Wohnhaus in Wien 16., Arltgasse, 29 Wohnungen umfassen. Wiederaufgebaut werden 57 kriegsbeschädigte städtische Wohnhäuser, wofür ein Kostenaufwand von 18.5 Millionen Schilling genehmigt werden mußte. Bewilligt wurden ferner die Baumeisterarbeiten für einen Schulneubau mit 12 Klassen in der Per Albin-Hansson-Siedlung und für einen mit 6 Klassen auf dem Wolfersberg. Bei den Materialeinkäufen fällt ein Quantum von 9,200.000 Mauerziegeln besonders auf. Kriegsschäden werden heuer auch noch an zahlreichen Schulen, Amtshäusern, Brücken, Kanälen, Straßen und den verschiedensten anderen Objekten, darunter auch am Prater-Lusthaus, behoben worden. Erfreulich ist auch die Anschaffung der Kleiderkästchen für das Angeli- und Stadionbad.

Die Philharmoniker im Rathaus =====

Mit den letzten Playbacks wurden heute abend im Festsaal des Wiener Rathauses die Aufnahmen eines großen musikalischen Kulturfilmes beendet. Auf dem abgestuften Podium erschienen die Wiener Philharmoniker in kompletter Besetzung, die unter der Leitung Professor Böhms Tschaikowskys "Vierte" und den "Türkischen Marsch" von Beethoven aufführten. Die steinerne Fassade des gotischen Prunksaales schien Regisseur Hainisch als besonders geeignet für die Wiedergabe der beiden Meisterwerke. Der Kulturstreifen wurde im Auftrag amerikanischer Interessenten hergestellt.

10. März 1949

"Rathaus-Korrespondenz"

Blatt 244

Dreimal Pferdemarkt in der Messewoche
=====

Während der Messewoche werden auf dem Pferdemarkt
im 5. Bezirk nachstehende Markttage abgehalten:

Dienstag, den 15. März, von 8 bis 16 Uhr,

Mittwoch, den 16. März, von 10 bis 16 Uhr,

Donnerstag, den 17. März, von 10 bis 16 Uhr.